
Pellegrini: «Sette Colli tappa importante verso i
Mondiali»

ROMA  Federica Pellegrini è nelle sue acque,
quelle romane, « nella piscina più bella del
mondo ». Qui ha vissuto «la settimana piu'
bella della vita», centrando nel 2009 due
medaglie d' oro e altrettanti record mondiali,
ma ora prepara il futuro e guarda avanti. La
nuotatrice azzurra nata a Mirano, intervistata
dal Corriere della Ser a, sta scaldando i motori
ed è ai blocchi di partenza della 54esima
edizione del " Trofeo Sette Colli  Internazionali
di nuoto ", dove gareggerà domani nei 200
stile e sabato nei 100 . « Non parliamo del
magnifico passato. Per fortuna c' è il futuro.
Questo Sette Colli è solo una tappa, seppur
importante, verso i Mondiali di fine luglio a
Budapest, che sono il mio vero obiettivo », ha
detto la Pellegrini. « Storicamente lavoro duro
sino alla fine: scaricherò solo una settimana
prima di part i re per Budapest.  Di sol i to
quando scendo dall' altura vado molto bene:
così lunedì parto per una settimana a Livigno;
poi per due settimane e mezzo in Sierra
Nevada. Spero non sia la volta che scendo e
non vado bene », ha aggiunto l' olimpionica
azzurra.

22 giugno 2017 corrieredellosport.it
C. C. NAPOLI

1A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017




